

Programm Gottesdienst

- › **Beginn** 10:00 Uhr
- › **Präludium**
- › **Willkommen / Grußworte**
- › **Missionsbericht**
- › **Bibelgespräch**
- › **Predigt:** Alejandro Wollenweber
Thema: Auf dein Wort hin
- › **Postludium**
- › **Hinweis:** Das Konferenzprogramm wird durch Gebete, Lieder und musikalische Beiträge: Chor / Orchester / Bläser begleitet. Zwei Gabensammlungen am Vormittag:
 - Missionsgaben für Missionsprojekt im Ausland
 - Konferenzgaben für die Miete und Unkosten der Inselhalle

Mittagspause

Programm Nachmittag

- › **Beginn:** 14:30 Uhr
- › **Grußworte**
- › **Lebendige Gemeinde**
- › **Grußworte der Vereinigungen**
- › **Ansprache:** Alejandro Wollenweber
Thema: Eines fehlt dir
- › **Minikonzert**
- › **Dank / Schlussworte**
- › **Geplanter Konferenzschluss** 17:00 Uhr

Über unseren Sprecher



Alejandro Wollenweber

ist Deutsch-Peruaner und arbeitet als Pastor in Vorarlberg. Er ist glücklich verheiratet mit Lissi und hat zwei kleine Töchter, Salome und Rahel. Er ist begeistert von

Jesus Christus, lernt gerne neue Menschen kennen und hat ein Lebensziel: Die Hoffnung der frohen Botschaft in dieser Generation weiterzugeben!

Hinweise

- ✓ **Beginn des Gottesdienstes:** 10:00 Uhr
- ✓ **Parkplätze (P3 / P4 / P5 Gebührenpflichtig):** siehe Ortsplan im Flyer (Innenseite)
Neues großes Parkhaus P4 neben der Inselhalle, Parkplätze auch nach der Bahnlinie P5 und vor der Insel in Lindau P3
- ✓ **Mittagessen:** Selbstverpflegung
- ✓ **Regenschirm:** für alle Fälle (Weg Parkplatz – Halle)
- ✓ **Lieder:** werden an die Leinwand projiziert
- ✓ **Kindersabbatschule nur am Vormittag:** 0 - 3 Jahre; 4 - 7 Jahre; 8 - 11 Jahre; 12 - 15 Jahre
- ✓ **Veranstaltungsort:**
Inselhalle Lindau
Zwanzigerstraße 10
88131 Lindau

BODENSEE KONFERENZ

Inselhalle Lindau



Sabbat
20. Okt. 2018

Gemeinsam, freudig
Christus bekennen

Ein herzliches Willkommen

zu unserer diesjährigen Fortsetzung der beliebten Bodenseekonferenz nach 3-jähriger Pause, bedingt durch Neubau und Umbaumaßnahmen der Inselhalle in Lindau.

Mit Freuden erwarten wir Geschwister, Freunde und Gäste aus dem Dreiländereck, den Gemeinden rund um den Bodensee sowie der näheren und weiteren Umgebung.

Die Wiederbelebung der Bodenseekonferenz 2018 und den folgenden Jahren verstehen wir unter der gemeinsamen Glaubensvision:

„Gemeinsam, freudig Christus bekennen“

Zum einen wollen wir gemeinsam als große Gemeindefamilie Gott in Lied und Gebet ehren und anbeten und sind eingeladen, in die heilige Gegenwart Gottes zu treten.

Und zum anderen dürfen wir Gottes Nähe erleben, wahrnehmen und spüren und wollen als Konferenzgemeinde auch auf Gottes Stimme und sein Heiliges Wort hören, in dem Bewusstsein, dass ER uns etwas zu sagen hat!

So bleibt es unser Wunsch, die Geschwister aus Nah und Fern zu diesem besonderen Event am 20.10.2018 in Lindau (in der Inselhalle) zu begrüßen.

Im Namen meiner geschätzten Kollegen
Roland Lachmann
Bezirksältester



Weiterer Hinweis:
Direkt vor der Seebücke ist der Parkplatz
P3 (Karl-Bever-Platz)